
Los amigos deben ser como la sangre...

 
LOS AMIGOS DEBEN SER COMO LA SANGRE

QUE LLEGAN SIEMPRE A LA HERIDA

AUNQUE NO LA LLAME NADIE


